



米国ミシガン州ポンティアック市と 将来につながる国際交流を

**“Learning as One” ～互いに学ぼう・共に学ぼう～**

1 事業概要

草津市は、米国ミシガン州ポンティアック市と 1978 年 8 月に姉妹都市提携を結びました。

平成 30 年に両市友好 40 周年を迎えるにあたり、今秋、ポンティアック市の中学生が、「中学生大使」として草津市を訪れることになりました。

11 日間の滞在では、市立中学校での生活体験や、小学校での交流活動、ホームステイ、市内外文化施設の見学などを予定しています。両市の子どもたちが、学校での授業や体験活動を共にすることで、互いのよさに学び、共に学び合う喜びを味わうことを願っています。

また、小中学校教員も、公式行事でのプレゼンテーションや各校での授業実践、市内外施設の案内など、英語を用いた主体的な交流活動に挑戦します。

グローバル化が進展する社会における、新しい国際交流のあり方を探りながら、両市の友好関係を深める一歩を踏み出します。どうぞ御期待ください。

2 実施主体

学校教育課・まちづくり協働課  
草津市国際交流協会



3 実施期間

平成 29 年 10 月 23 日 (月)  
～11 月 2 日 (木)

4 訪日メンバー

中学生大使 11 名

13～14 歳の男女。ポンティアック市で選考され、今年 3 月から日本語や日本文化の研修中。

引率者 12 名

5 滞在・交流 ※日程詳細は別紙資料参照

滞在校 : 草津・新堂・松原中学校 (10 月 25・26 日)

高穂・老上・玉川中学校 (10 月 31 日、11 月 1 日)

交流校 : 草津小学校・笠縫小学校 (10 月 27 日)

宿泊・交流 : 市内公募によるホストファミリー

**★市長・教育長表敬訪問**

日 時 : 平成 29 年 10 月 24 日 (火) 9:30-10:30

場 所 : 草津市役所 8 階・大会議室

主な内容 : 市長・教育長 歓迎の言葉

ポンティアック市教育長・中学生大使 挨拶

中学校教員による英語のプレゼンテーション “Welcome to Kusatsu” (予定)